Montoir-de-Bretagne. Une journée des talents au collège René Guy-Cadou





PARTAGER



Un spectacle qui a réuni de jeunes talents du collège sur scène. | COLLEGE RENÉ GUY-CADOU

L'année 2023 s'est terminée au collège René Guy-Cadou par une journée des talents. Après le repas de Noël, c'est un spectacle qu'ont offert des collégiens à leurs parents vendredi soir à la salle Bonne-Fontaine. Huit élèves du projet Remob (remobilisation des élèves en voie de décrochage) ont organisé cette soirée sous la houlette de leurs professeurs et d'un animateur de la maison des jeunes.

Après une présentation du spectacle à l'ensemble du collège l'après-midi, 25 jeunes artistes sont montés sur scène en soirée. Les chorégraphies, chants solo ou duo, éloquence, magie et performance, ont ravi le public composé de parents et grands-parents qui n'ont pas ménagé leurs applaudissements. « Chaque élève a son ou ses propres talents. L'organisation d'une telle journée de talents peut permettre à chacun de trouver sa place et de se sentir fier de ce qu'il porte en lui ou elle », confie Christelle Teillet, principale du collège.

Montoir-de-Bretagne